



Auszug aus dem substanziellen Protokoll 63. Ratssitzung vom 4. Oktober 2023

2345. 2023/452

Postulat der SP-, SVP-, Grüne- und AL-Fraktion vom 20.09.2023:

Verzicht auf die vorgesehene Erhöhung der Taxen in den Gesundheitszentren für das Alter

Florian Utz (SP) beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: Der Stadtrat beschloss eine Erhöhung der Gebühren für die Seniorinnen und Senioren um durchschnittlich 6000 Franken. Daraufhin bildete sich im Gemeinderat eine Allianz von links bis rechts, die zwei Vorstösse einreichte. Zum einen ist das eine parlamentarische Initiative, damit die Kompetenz zur Thematik wieder in den Gemeinderat verlegt wird und zum anderen ein Postulat, das verlangt, dass der Stadtrat bis zur Umsetzung der Initiative keine Gebühren erheben soll. Der 1. Januar 2024, auf den die Gebührenerhöhung vorgesehen ist, liegt in naher Zukunft, daher ist das Thema dringlich. Die beiden Vorstösse können im Sinn der Ratseffizienz in der gleichen Sitzung debattiert werden.

Der Rat wird über den Antrag am 25. Oktober 2023 Beschluss fassen.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat